

POLITIQUE

ALI BONGO SUR L'ITINÉRAIRE PLEIN-CIEL/BEAU-SÉJOUR

Le président de la République Ali Bongo Ondimba a effectué hier une visite d'inspection de la bretelle Plein-Ciel/Beau-Séjour (1,8 km) en cours de réhabilitation par l'entreprise Colas Gabon. Un geste apprécié des riverains qui ont remercié le numéro un gabonais.

Page 3



Gratuit dans L'Union
"L'Union Magazine n°10"

POLITIQUE

ASSEMBLÉE : BERRE À LA TÊTE DU GROUPE PDG



Le député du 1er arrondissement de Libreville André Dieudonné Berre s'est vu confier, jeudi soir, par ses collègues la présidence du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale. Il succède à Luc Marat-Abyla, disparu en fin d'année dernière.

Page 2

JUSTICE

SIX ANS DE PRISON POUR L'ONCLE VIOLEUR



Reconnu coupable du crime de viol – qu'il a fini par avouer – sur sa nièce mineure, Joseph Ndjossima, 52 ans, a été condamné dernièrement à six ans de réclusion par la Cour siégeant à Franceville. En détention depuis mars 2011, il devrait recouvrer la liberté l'an prochain.

Page 9

SPORTS

NATIONAL-FOOT : LE CANON JOUE GROS



Avant-dernier au classement du National-Foot et ayant, par conséquent, un besoin urgent de points, le FC 105 affronte ce samedi, à l'occasion de la 12e journée, le leader CF Mounana, qui n'a pas les mêmes soucis. Sauf celui de voir un de ses poursuivants lui passer devant.

Page 12

POLITIQUE

L'APF à l'heure de la consolidation de ses valeurs

Page 4

ECONOMIE

Total Gabon : ça ne s'arrange pas !

Page 5

SPORTS

Cyclisme : ils ne verront pas Rio !

Page 12

n° 12074 - Samedi 5 et Dimanche 6 Mars 2016

41e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Dans la perspective de la présidentielle

ÇA S'EMBALLE !



Dans la foulée de la déclaration de candidature à sa réélection du président Ali Bongo Ondimba, ce mois de mars s'annonce particulièrement riche dans la mise en mouvement des personnalités et des états-majors politiques. Ainsi, dès ce week-end, le PDG tient ses congrès provinciaux, en prévision de celui extraordinaire du 12 mars, jour du 48e anniversaire du parti. Des assises qui devraient déboucher sur l'investiture du président-candidat.

Page 3

Pour moi quoi...

En lisant hier mon Premier quotidien, j'ai découvert avec satisfaction que la maternité du CHU d'Owendo avait enregistré son premier bébé. Par les temps qui courent avec les grèves sauvages de nos «pousse-seringues», ce nouvel hôpital au plateau technique moderne, est une bonne chose, un grand soulagement pour nous autres Makaya. Qui n'arrivions pas à accéder facilement aux soins, malgré nos cartes d'assurés Cnamgs. Je me dis que cette structure est une réalisation concrète du « présida », qui a fait de la santé et de la solidarité nationale une priorité. Car, qu'on le veuille ou non, l'offre sanitaire va s'améliorer en qualité mais aussi en quantité, avec en plus Jeanne Ebori et l'ancien hôpital Kong, au centre-ville, très bientôt.

Quand je pense, moi Makaya, aux nombreuses poses de premières pierres là-bas à la Nomba, en présence du Vieux, auquel on faisait valider, financer de nombreux jamais réalisés, parce que l'argent souvent détourné, certains esprits malins pensaient que, cette fois encore, rien ne se ferait aussi. Ils se sont bien trompés. « Ali » l'a fait en trois ans seulement. Qui dit mieux? Eh oui, c'était possible. Donc, on peut tout dire, l'aimer ou pas, c'est visible, c'est concret, même si, comme toujours, il y aura des gens pour trouver à redire. Mais, à ceux-là, nous autres Makaya, nous leur dirons « qu'il faut être aveugle pour ne pas voir... les progrès réalisés.

... Makaya